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 1 

ATA nº 022/2023 2 

Aos vinte dias mês de setembro  de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta minutos, 3 

deu-se início à reunião ordinária com a presença dos Conselheiros: Mônica Mongruel 4 

representante da Fundação Municipal de Assistência Social, Nilcelene da Glória Santos 5 

representantes da Secretaria Municipal da Fazenda, José Ezequiel Andrade representantes 6 

da Secretaria Municipal da Fazenda, Jocemara Aparecida dos Santos representantes da 7 

Secretaria Municipal da Família e Desenvolvimento Social, Leila Batista Guse Martins 8 

Secretaria Municipal da Família e Desenvolvimento Social, Adrielly Aparecida Vieira 9 

representante da Secretaria Municipal de Educação, Ligia Cristina Souza e França 10 

representante da Secretaria Municipal de Esportes, Paulo Henrique Camargo Viveiro 11 

representante de Categorias Profissionais de atuação na área da Criança e do Adolescente, 12 

Regina Rosa Pedroso Rosa representante de Categorias Profissionais de atuação na área 13 

da Criança e do Adolescente, Fabiane Tomachewski representante das Entidades de 14 

Atendimento de Pessoas com Deficiência, Nathanie Hariene Panzarini de Abreu 15 

representante das entidades de fortalecimento e vínculos e acolhimento institucional e 16 

Rose Cordeiro Bortolini Assistente Social do CMDCA Justificaram suas ausências os 17 

Conselheiros: Francisco Kapfenberger Filho, Alexandre Borsato, Marcelo Oliveira 18 

Bleme, Camila Vanessa Sviech, Daniela Aparecida Nascimento, Maria de Fátima 19 

Pacheco Rodrigues, Débora Viviane Stadle.  Presentes na reunião como convidados: 20 

Camila T Skodowski representante da ESPRO, Sivana Zdebski Lemos Conselheira 21 

Tutelar do Conselho Tutelar Norte e Josiane A. Brabicoski Conselheira Tutelar do 22 

Conselho Tutelar Oeste. A Presidente Monica inicia a reunião acolhendo a todos os 23 

participantes e dando as boas vindas. Iniciando a reunião, o primeiro item de pauta trata  24 

sobre o Processo de Escolha dos Novos Membros dos Conselhos Tutelares, a Presidente 25 

passa a palavra para a Conselheira Ana Paula , a qual coloca que está muito corrido para 26 

realizar todas as tarefas que exige nesse quase reta  final , e o processo é muito burocrático 27 

e detalhista e diz que se não fosse o apoio da secretaria, sendo a Paula, Tatiane e Rose, 28 

eles estariam com muita dificuldade. Informa que todos os processos necessários para o 29 

dia D, foi e está sendo acompanhado por elas e sendo todos os passos informados á 30 

Comissão. Neste estágio estamos com praticamente todas as solicitações com retorno e 31 

positivo, como por exemplo: as camisetas, o almoço para os voluntários, lanche para os 32 

voluntários, cadernos de votação impresso, lista de voluntários, planilha de voluntários 33 

para treinamento TRE, água para os participantes, material de limpeza, funcionários para 34 

limpeza e Informática entre outas coisas necessárias para o processo. Coloca que a 35 

secretaria também já está com todos os crachás confeccionados, as planilhas dos 36 

ttreinamentos  Comenta ainda, que haverá uma reunião no Ministério Público, amanhã 37 

dia 21 de setembro, pois o mesmo tem orientações a serem passadas relativo ao Processo 38 

de Escola e quem participará será Presidente Mônica e a Conselheira Regina, tendo em 39 
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vista que estas participaram anteriormente em reunião convocada pela Promotoria. A 40 

Conselheira Regina diz que a reunião de amanhã será com representantes da Polícia 41 

Militar, Guarda Municipal, Promotoria Pública, Procuradora do Município e Secretara de 42 

Segurança e Cidadania para que o Ministério Público solicite a colaboração de todos, cada 43 

um em sua função, no dia da Escolha do Membros dos Conselhos Tutelar. Diz ainda, que 44 

foram convocados todos os candidatos para serem passadas as informações, no mesmo 45 

dia com horário diferente. Passando o segundo item da pauta que trata da capacitação dos 46 

voluntários, a Conselheira Ana Paula informa que serão duas capacitações: uma dos 47 

voluntários que atuarão como mesários e terão o treinamento com o TRE e outra pra 48 

aqueles que terão outra função, como, por exemplo, orientar as pessoas das salas de 49 

votação, atendimento aos corredores, atendimento aos banheiros, atendimento aos portões 50 

e prestar informações necessárias refente ao pleito. Informa que o treinamento para quem  51 

não for mesário, está marcado para dia 25 de setembro, para fazer um tour na UEPG, para 52 

que todos conheçam o prédio para saber orientar as pessoas e depois serão reunidos no 53 

Mini Auditório para repasse de informações em relação a função. Convida todos os 54 

Conselheiros para participarem desse dia, tendo em vista que participarão ativamente no 55 

dia da eleição. Como terceiro item da pauta, a Conselheira Ana Paula apresenta á Plenária 56 

documento nominado pela Comissão de “Regulamento do dia da Escolha” no qual estão 57 

diversas orientações para os voluntários, trazendo os horários de votação, horários de 58 

almoço e lanches, o que cabe ao presidente de cada sala de votação, a responsabilidade 59 

de permanecer até o final do processo, orientações a respeito de denúncias,  e demais 60 

informações que necessitam para o bom funcionamento dos trabalhos. Como quarto item 61 

de pauta, o qual trata  de equipe para acompanhamento do treinamento no TRE, a 62 

Conselheira Ana Paula comenta que o treinamento terá 06 turmas, na parte da tarde, e 63 

será realizado nos dias 20,21 e 22 de setembro, necessitando de Conselheiro para 64 

acompanhá-los, pois serão repassados as orientações para os mesmos, a lista de presença 65 

e entregue as declarações de comparecimento. Apresenta a planilha e as Conselheiras 66 

Jocemara, Débora,Nathani e Leila se colocaram á disposição. A presidente diz que está 67 

sendo convidada para fazer diversas entrevistas para rádio e TV, para a divulgação do 68 

processo de Escolha e que termos que buscar mais mídia para uma ampla divulgação. 69 

Comenta ainda, que todos devem ter percebido, como o processo é burocrático, detalhista 70 

,trabalhoso e árduo e de muita responsabilidade. Em vista disso, a Comissão deve estar 71 

organizada/alinhada com todo o trabalho e responsabilidade e dentro da legalidade. 72 

Percebeu-se que a Resolução anterior que nomeava a Comissão Organizadora, 73 

contemplava Conselheiros que já saíram do Conselho e com isso temos a necessidade de 74 

uma nova  Resolução e publicação com os membros que realmente estão atuando. Os 75 

Conselheiros presentes entendem que realmente tudo deve estar alinhado, para evitar 76 

qualquer contratempo e aprovam a sugestão da Presidência. Deliberado que a secretaria 77 

tome as providências necessárias. Em assuntos Gerais a Presidente Mônica apresenta uma 78 

proposta do Curso de Capacitação para os Conselheiros Tutelares, a qual será realiza no 79 
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mês de novembro, a  qual apresenta os seguintes tópicos: ECA, Lei Municipal com suas 80 

alterações, Desenvolvimento Humano- 1ª infância,Desenvolvimento 81 

Infantil,Desenvolvimento da Adolescência, Politicas de Atenção á Saúde, Politicas de 82 

Atenção á Educação – Estadual, municipal e particulares, Esporte e Lazer-  rede, serviços, 83 

programas e projetos, Cultura - rede,serviços, programas e projeto, LOAS e legislação 84 

municipal, Assistência Social Básica, Assistência Social Especial, Rede de Proteção, Leis 85 

Complementares-SINASE, Menino Bernardo, Primeira Infância, Fortalecimento de 86 

Vínculos, identificação de violências, noções de informática, relação com as mídias 87 

sociais e aplicativos, SIPIA,PROJUDI,SEI,relações interpessoais, serviço      88 

essencial/acolhimento/atendimento humanizado/abordagem do Conselheiros com os 89 

pas/responsáveis, relação com o Poder Executivo, SMFDS, RH, relação com as 90 

delegacias do Adolescente, NUCRIA,13ªSDP, Policia Militar ,relação com o Poder 91 

Judiciário e Ministério Publico. O Conselheiro Paulo sugere que se incluída uma 92 

capacitação de Justiça Restaurativa. A Presidente diz que inserirá a sugestão e passará 93 

para a Comissão analisar a proposta. Coloca também, que na Resolução do Processo de 94 

Escolha, está definido que a capacitação terá a duração de 40hs, mas com alteração da 95 

Lei municipal,esta que diz que será capacitação  permanente e sugere que alteremos o 96 

artigo da referida Resolução para que fique no alinhamento legal. Todos os presentes se 97 

manifestaram a favor. Lembra ainda, que amanhã , dia 21 de setembro, é prazo de 98 

recebimento dos projetos pelo chamamento público e solicita que a Comissão de Análise 99 

inicie os trabalhos, pois o prazo para apresentar os resultados para apreciação da Plenária  100 

é dia 04 de outubro. A secretaria apresenta os seguintes documentos: escala de trabalho  101 

e a planilha de atendimento do mês de agosto, encaminhado pelo Conselho Tutelar 102 

Norte,deliberado por encaminhar ´CEVES e para a Comissão de Monitoramento dos 103 

Conselhos Tutelares; escala de trabalho e a planilha de atendimento do mês de julho, 104 

encaminhado pelo Conselho Tutelar Norte, deliberado por encaminhar ´CEVES e para a 105 

Comissão de Monitoramento dos Conselhos Tutelar Oeste; email da UEPG/NEPIA 106 

informando do projeto que estão de envolvendo nas escolas públicas municipais e 107 

privadas de ensino fundamental denominado “Capacitação para a não revitimização de 108 

crianças e adolescentes no ambiente escolar: a escuta da criança em situação de 109 

violência”,deliberado por convidar os acadêmicos para apresentarem o projeto na 110 

próxima reunião ordinária do dia 04 de outubro; resposta do ofício nº 038/2023 111 

encaminhado pelo CMDCA à FASPG, no qual solicita o diário de bordo dos veículos 112 

adquiridos com verba de Deliberações Estaduais, os Conselheiros percorrem o assunto de 113 

forma mais superficial  e deliberam  por encaminhar a Comissão Jurídica e de Finanças 114 

para análise e parecer; ofício nº 363/2023 da PGM/PL/GP o qual trata de atender ao 115 

requerimento do vereador Julio Kuller,  que pede informações  sobre a aplicação da Lei 116 

nº 10613/2011e informações dos pontos que estão alocados s placas que a lei exige, 117 

deliberado por encaminhar á Comissão Jurídica e de Finanças para análise e parecer; 118 

oficio nº 066/2023 do CIEE no qual solicita a inscrição do Curso Aprendizagem em 119 
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Desenvolvedor de Sistema de TI- Sistema Modular 6h, deliberado por encaminhar á 120 

Comissão de Registro para análise e parecer. Nada mais a tratar, eu, Rose Cordeiro 121 

Bortolini, secretária “all doc” lavro a presente ata que vai assinada por mim e por quem 122 

com ela concordar. Ponta Grossa/PR-20 de setembro  de 2023. 123 

 124 

Adrielly Aparecida Vieira _________________________________________________ 125 

RG   13.509.338-6                           CPF  106.318.699-48 126 

 127 

Fabiane Tomachewski ____________________________________________________ 128 

RG 7363277-3                           CPF 021.996.489-07 129 

Jocemara Aparecida dos Santos ___________________________________________ 130 

RG: 3.111920-0                   CPF 372.367.419-49 131 

José Ezequiel de Andrade ________________________________________________ 132 

RG: 3.111920-0                   CPF 372.367.419-49 133 

Leila Batista Guse Martins ________________________________________________ 134 

RG     4.902-146-1                        CPF 803.314.599-49 135 

Ligia Cristina Souza e França ______________________________________________ 136 

RG 483546-7                    CPF 472.935.439-72 137 

Monica Mongruel ______________________________________________________ 138 

RG 3.471.349-9     CPF 787.741.959-72 139 

Nathanie Hariene Panzarini de Abreu ________________________________________ 140 

RG  12.551.577-0                          CPF 082.632.609-90 141 

Nilcelene  da Glória Santos _______________________________________________ 142 

RG  4902132-1                         CPF 883.217.549-53 143 

Paulo Henrique Camargo Viveiros __________________________________________ 144 

RG 3.285.168                      CPF 441.369.519-49 145 

Regina Rosa Pedroso Rosa _______________________________________________ 146 
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RG 4291507-6              CPF 804.358.209-44 147 

Rose Cordeiro Bortolini ______________________________________________________ 148 

RG    1926030-5                                         CPF 443.116.999-72 149 
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